

Resta evaluación económica

# Tres empresas presentaron postulaciones para construcción de Centro de Rehabilitación en Puerto Williams

● El alcalde de la comuna de Cabo de Hornos, Patricio Fernández, se mostró esperanzado y orgulloso de que el camino se comience a pavimentar y pueda concretar el sueño de miles de magallánicos.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

Tres oferentes se presentaron en la licitación de construcción del Centro de Rehabilitación en Puerto Williams, de acuerdo a la información entregada por el alcalde de la comuna de Cabo de Hornos, Patricio Fernández.

De acuerdo con la publicación efectuada en el sitio web, el monto disponible es de \$2.800.955.000.

La licitación cerró el viernes a 10 minutos para las 17 horas de Magallanes y pareciera haber un camino para la construcción del tan anhelado sueño del Club de Leones Punta Arenas Cruz del Sur.

Tanto la organización como el municipio estaban expectantes del anuncio, ya que habían dado un plazo para que se presentarán más posibles constructores.

“Las tres ofertas van a ingresar a evaluación técnica y ahí se verá cuáles ingresan para la evaluación económica. Así que estoy súper esperanzado de que esto resulte, y que la revisión que tenemos en conjunto con el Gobierno Regional y el Centro de Rehabilitación sea buena en el sentido de que los antecedentes entregados por las empresas regionales y nacionales tenga evaluación positiva”, comentó el alcalde de la Comuna de Cabo de Hornos, Patricio Fernández.



“Nos sentimos orgullosos como comuna de contar con tres oferentes para después ingresar a la evaluación económica”.

Patricio Fernández, alcalde Cabo de Hornos.

**3** ciudades

de la Región de Magallanes y Antártica Chilena cuentan con un Centro de Rehabilitación.



**Puerto Williams es la única ciudad de la región que no cuenta con un Centro de Rehabilitación.**

A pesar de la ansiedad que genera el proceso, Fernández explicó que lo lleva con calma, “a pesar del tiempo que llevamos luchando por esto

y nos sentimos orgullosos como comuna de contar con tres oferentes para después ingresar a la evaluación económica”.